

Boric y el cese de grandes protestas desde 2022: "No es suerte, es gobernabilidad"

AUTOEVALUACIÓN. Mandatario admitió que "faltó experiencia" frente a la denuncia contra el exsubsecretario Monsalve.

Anueve meses de que concluya su Gobierno, el Presidente Gabriel Boric evaluó su trabajo y afirmó "que no haya el nivel de protestas de 2011 (cuando era líder estudiantil, en la primera administración de Se-

bastián Piñera) o de 2019 (en octubre, también con Piñera en La Moneda y cuando el actual Mandatario era diputado) no es suerte, eso es gobernabilidad".

"Gobernabilidad es producir acuerdos sociales para cana-

lizarlos institucionalmente y que las transformaciones se canalicen institucionalmente. Y eso es lo que la derecha, históricamente, ha demostrado que tiene poca capacidad de hacer", afirmó el Presidente en CNN Chile.

Sobre las manifestaciones de 2019, Boric agregó que "viene de mucho antes, pero había una incomprendión muy brutal y la primera opción fue la represión. Los conflictos sociales no se lucionan ocupando como primera medida la fuerza pública".

El Mandatario, asimismo, evaluó su participación en el Caso Monsalve, donde tras la de-

nuncia de una funcionaria por abuso sexual y violación, dio 48 horas al exsubsecretario para viajar a ver a su familia y luego exponer en el Congreso: "Estas decisiones cuando son tan complejas no es bueno encapsularlas. Mi reflexión en ese momento fue, acá hay una denuncia que es secreta y por lo tanto hay que evitar que esto siga expandiendo. Creo que ahí habría que haber sido mucho más transparente y tomar decisiones mucho más rápido, de manera mucho más ejecutiva y con mucha más fuerza. Ahí faltó experiencia".

El Presidente luego asistió al streaming Turno, donde sostuvo que sus prioridades para lo que resta de mandato son el fin del Crédito con Aval del Estado para la educación superior, además de la Ley de sala cuna.

El diputado Cristhian Moreira (UDI) respondió que las protestas "fueron básicamente gestadas por él y los mismos con quienes gobierna. Da pena y resignación, porque gobernabilidad también es que no haya casos de corrupción al interior del Gobierno y entre los partidos de Gobierno".

c3